

Das Ende der Badisaison

Basel Mit dem Ende des Sommers schloss gestern mit dem Joggeli das letzte Basler Gartenbad seine Türen. Der Kanton hat rund 442'000 Eintritte während der Gartenbadsaison verzeichnet, das sind 5,7 Prozent mehr als im Jahr davor.

Schwimmer müssen in den kalten Monaten aber nicht auf ihre Leidenschaft verzichten, denn der Bevölkerung stehen im Herbst und im Winter gedeckte Wasserflächen im überdachten Schwimmbecken Eglisee sowie im Hallenbad Rialto zur Verfügung. Ersteres öffnet heute, das Rialto ist seit Anfang September offen.

Ausser an Feiertagen öffnet das Eglisee unter der Woche um 6 Uhr, am Wochenende um 9 Uhr. Montag, Dienstag und Donnerstag schliesst es um 21.30 Uhr, Mittwoch und Freitag um 19.30 Uhr und am Samstag sowie am Sonntag um 18.30 Uhr. Das Rialto öffnet unter der Woche um 8 Uhr, am Wochenende um 10.30 Uhr. Montags schliesst es bereits um 15.30 Uhr, Dienstag bis Freitag um 20.30 Uhr und am Wochenende um 17 Uhr. Und: Am 1. beziehungsweise 11. November öffnen die beiden Kunsteisbahnen Margarethen und Eglisee. (red)